

Le Venezuela appelle à une plus grande solidarité mondiale pour mettre fin à la pandémie



Nations Unies, 3 janvier (RHC) L'ambassadeur du Venezuela auprès des Nations Unies, Samuel Moncada, a demandé plus de solidarité pour mettre fin à la pandémie du coronavirus.

Sur son compte Twitter, le diplomate vénézuélien a souligné la nécessité d'une distribution équitable des vaccins contre le coronavirus, à l'origine du COVID-19, et l'accès de tous aux "outils opportuns et efficaces". "Personne n'est en sécurité tant que nous ne sommes pas tous en sécurité !" a-t-il averti.

Ainsi, Moncada s'est joint à l'appel de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), qui a insisté sur une répartition équitable des vaccins et des médicaments contre le COVID-19 pour les pays les plus pauvres. L'organisation a attaqué des pays à revenu plus élevé qui choisissent d'injecter des doses de rappel, alors que dans certaines parties du monde, beaucoup n'ont pas pu recevoir la deuxième dose.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281624-le-venezuela-appelle-a-une-plus-grande-solidarite-mondiale-pour-mettre-fin-a-la-pandemie>



Radio Habana Cuba